

DES MILITANTS D'AV



La Course humaine nue de Peta est une grande manifestation anti-corrida ayant lieu chaque année (depuis quatre ans) début juillet en ouverture de la fiesta de San Fermín (Pampelune, Espagne) – « fiesta » au cours de laquelle des taureaux battus et apeurés sont lâchés dans les rues et où les corridas s'enchaînent sur des jours et des jours. Le succès de cette manifestation ne fait que croître année après année, le nombre de participants (600 en 2005!) doublant tous les ans. Plusieurs militants

d'Alliance Végétarienne (et d'autres organisations) ont encore participé cette année à la Course, qui fait honneur à l'esprit humain en dénonçant l'aveuglement, la bêtise et la méchanceté que d'aucuns appellent « tradition ».

Je remercie Thierry Blancheton de nous avoir donné l'autorisation de publier de larges extraits de son carnet de route. Je souhaite que cela inspire toutes celles et tous ceux qui pourront trouver du temps en juillet 2007 pour agrandir la troupe des coureurs humains contre la cruauté des corridas.

André Méry